



## NÉCROLOGIE

### Raymonde a quitté les siens, à Banhars

C'est dans le recueillement que ses proches et toute la famille du folklore aveyronnais ont rendu un dernier hommage à Raymonde Raynaldy, née Rouquette, décédée le 24 juin à l'âge de 84 ans. Tous étaient à Aulnay, sa paroisse, où quelque 300 personnes se sont réunies autour de son cercueil, et elles sont venues nombreuses à l'église de Banhars où elle avait souhaité être enterrée près d'Henri, son mari. Raymonde découvre le folklore lorsque Régine, leur fille, apprend très jeune l'accordéon. Très vite, Raymonde se passionne pour le folklore, et se joint avec enthousiasme au groupe La Bourrée montagnarde qu'elle aimera et défendra toute sa vie. D'un tempérament trempé malgré les aléas de la vie, elle accueille les musiciens et jeunes danseurs du groupe, leur propose le gîte et le couvert, les emmène à toutes les sorties, les raccompagne tard dans la nuit, transporte les accessoires, entretient leur costume. Partout où l'on parle folklore, partout où l'on joue du folklore, partout où l'on défend le folklore, «Marraine», comme chacun se plaisait à l'appeler, est présente avec son franc-parler et ses expressions naturelles. La Bourrée montagnarde perd un pilier, le folklore perd une grande dame.

## En bref

**Soupe au fromage et concours de belote.** Vendredi 22 juillet, le club des Genêts d'Or, organise à la salle des fêtes de Florentin à 19 heures une soupe au fromage, 10 € par personne vin compris. Inscription souhaitée pour ce repas au : 06 87 04 32 68 et à 20h30 un concours de belote (50 % des équipes seront récompensées). Ces deux animations peuvent être dissociées.

**Fermeture de la mairie et de l'agence postale.** La mairie et l'agence postale seront fermées vendredi 15 et samedi 16 juillet.

**Décès.** - Samedi 9 juillet, beaucoup de personnes avaient tenu à être présentes en l'église de Florentin pour un dernier au revoir à Mme Simone Gabrillagues née Brunet âgée de 87 ans. Elle était née en région parisienne mais durant son enfance, elle aimait passer ses vacances chez ses grands-parents aux Igues de La Capelle. Elle a épousé Léon-Camille Gabrillagues en 1953 et tous deux ont exercé le métier de commerçant. De leur union sont nés trois enfants : Claude, Christian et Didier qui ont passé leur enfance à La Bise de Florentin près de leur grand-mère. La vie n'a pas toujours été facile pour Mme Gabrillagues : le décès prématuré de son époux en 1983 et plus tard de sérieux problèmes de santé qui ont atteint son fils Christian et qu'elle a accompagné jusqu'à son décès en 2013. C'est avec beaucoup de bonheur qu'elle a accueilli ses huit petits-enfants et dernièrement une arrière-petite-fille.

À tous les siens durement éprouvés, nous présentons nos plus sincères condoléances

- Samedi 2 juillet, a eu lieu à Banhars une cérémonie d'au revoir en hommage à Mme veuve Raymonde Raynaldy née Rouquette. Elle était âgée de 84 ans et était née à Bangersgues commune de Florentin. De son union avec Henri Raynaldy (ancien président de l'amicale de Florentin) est née une fille : Régine bien connue dans la région en tant qu'accordéoniste et chef d'orchestre. M. et M<sup>me</sup> Raynaldy avaient été commerçants en région parisienne.

À sa fille, son gendre, ses petits-enfants ainsi qu'à toute sa famille, nous présentons nos plus sincères condoléances.